

理事長 榎本恵美子

4月の園だより

ご入園・ご進級おめでとうございます

あたたかく穏やかな春、4月より、水木わかば幼稚園56名・学びの森わかば園120名合計176名のかわいい子どもたちに囲まれながら、園生活が始まります。子どもたちの明るい未来を願い、いろいろな経験を通してながら、子どもたち一人ひとりの可能性をひろげができるよう、興味・関心をもちながら、何かを見つける喜びを味わう経験や自から「やりたい!」と思うような環境を用意し非認知能力を育てて参ります。子どもたちは、ソワソワわくわく期待に胸を膨らませながら集団生活を通して成長していきます。子どもたち保護者の皆様と信頼関係を築きながら思いやりのある豊かな心を育てて参ります。

朝ごはん 食べていますか？

<朝食をとることは、なぜ大切なのでしょうか>

朝食を抜くと、体温も低い状態ですので、午前中ボーっとしていることが多くなっているので

☆エネルギーがないと元気に遊ぶことができないですね。

☆抵抗力が衰えて、病気にかかりやすいなどの弊害が生まれます。

そこで、食をおいしくするために。

☆早寝、早起きをして、睡眠を十分にとることによって、身体を目覚めさせる。

☆夕食は寝る2~3時間ぐらい前までに、家族みんなで楽しく食卓を囲もう。

しっかりと朝食をとることは、なかなか難しいことです。まったく食べていない人は、まずは少しでも食べる習慣をつけましょう。食べてもバランスのそろわない人は、朝ごはんに何かひとつでもおにぎり・お味噌汁・ヨーグルト・パン等プラスしていきましょう。

基本的生活習慣「早寝・早起き・朝ごはん」を身につけていきましょう(*^-^*)

<4月の保育目標>

- ・先生やお友だちと親しみ、園生活を楽しむ
- ・新入園の喜びや自覚をもって生活する



今年度 創立 57周年を迎えました

昭和42年4月、水木地域の皆様からの依頼により「水木わかば園」幼稚園類似施設を設立してから、平成21年4月「学校法人」の認可を頂き、平成25年9月「認定こども園わかば幼稚園」から平成27年4月幼保連携「認定こども園水木わかば幼稚園」の認可を頂き設立致しました。令和元年創立50周年記念事業として、第2園として、幼保連携型「認定こども園学びの森わかば園」を創立し、遊びを通して育つ児童期の終わりまでに育って欲しい「10の姿」に沿って、初めての学校である集団生活の中で、就学前の児童教育を「教育の部門」と「保育の部門」の両方を兼ね備えた「教育」を行っている「認定こども園」です。幼稚園・認定こども園では、先生たちが、子どもたち一人ひとりの成長を見守りながら、児童期の終わりまでに育ってほしい「10の姿」を、遊びを通して、子どもたちの主体的な学びを総合的に育まれるように、いろいろな経験を意欲的に取り組んだり、相手を思いやったり、創意工夫をしたりと「目に見えない力」非認知能力をじっくりと時間をかけながら養い、人間の根っここの土台である大切な基礎となる部分を育てております。4月、新しいお友達をお迎えして新学期が始まりました。「初めての集団生活を送る子どもたち」「進級に胸膨らませる子どもたち」うれしい気持ちと不安な気持ちの両方を感じているこの時期の子どもたちですね。子どもたちが、笑顔いっぱい安心して“健康”で“安全”に「楽しい園生活」が送れますよう、園と子と保護者の皆様と「三位一体」となって連携をとりながら、子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと思います。今年度もよろしくお願ひいたします。



たんぽぽさん 1・2組さんの体操服登園についてのお知らせ

保育の中での体育遊び(コスモスポーツさん指導)が始まります

水木わかば幼稚園毎週水曜日・学びの森わかば園毎週木曜日に

自宅から体操服を着て登園して下さい。但し、行事等によって変更があります。

